

---

# COMMUNIQUÉ DE LA MAIRIE

---

(14)

**JUILLET 2025**



## **FÊTE NATIONALE**

La Fête nationale a été célébrée au Centre sportif Réjean-Tremblay. Heureusement, nous avons la chance de pouvoir compter sur ce grand bâtiment pour nous rassembler lorsque la météo n'est pas de notre côté! Merci à toutes les personnes qui ont participé à cette belle soirée. Votre présence est essentielle si nous voulons continuer à souligner cette fête année après année. Et que dire des magnifiques feux d'artifice! Bravo et merci à toute l'équipe des loisirs pour l'organisation et leur travail remarquable ainsi qu'à la Maison des jeunes Alaxion pour leur grande participation et leur belle énergie.

## **PARC ÉVÈNEMENTIEL**

Vous avez sûrement remarqué de l'activité sur le terrain du parc événementiel! En effet, la Municipalité procède actuellement à l'amélioration des infrastructures du site. Un service d'eau avec borne-fontaine ainsi que des installations sanitaires sont ajoutés pour mieux répondre aux besoins des usagers. D'autres bonifications sont également prévues sur le terrain pour soutenir nos événements majeurs, comme le Gymkhana, les compétitions canines, le Snocross, ainsi que la nouvelle compétition de motocross "*La Vallée des Géants*", en collaboration avec la FMSQ. Nous sommes convaincus que ce parc accueillera de nombreux autres événements dans le futur. D'ailleurs, nous réfléchissons actuellement à l'ajout d'un sentier de ski de fond et autres. Restez à l'affût; le parc événementiel deviendra un lieu incontournable pour nos activités récréatives et sportives!

## **GRUPE D'ACTION COMMUNAUTAIRE**

L'Assemblée générale annuelle du GAC s'est tenue le 17 juin dernier, plus de 40 membres ont assisté à cette rencontre. Ce groupe, qui offre de nombreux services à la communauté; soutien aux aînés, aux personnes démunies ou vivant avec un handicap, entraide de proximité, accompagnement, et bien plus encore, est l'un des piliers de notre Municipalité. Un grand merci à Mme Cynthia Larouche, directrice, ainsi qu'à toute son équipe pour leur engagement et leur professionnalisme. Merci également de traiter chaque dossier avec une **grande confidentialité** depuis la création de l'organisme. Merci également aux membres du conseil d'administration sortant pour leur précieuse implication au fil des dernières années. Félicitations au nouveau conseil d'administration : Mmes Doris Lavoie, présidente, Isabelle Perron, vice-présidente, Annie Larouche, secrétaire et aux administrateurs (trices), Mmes Odette Tremblay, Christine Duchesne, Carole Munger et M. Jérôme Tremblay.



## **COOPÉRATIVE DE SOLIDARITÉ FALARDEAU**



La Municipalité travaille en collaboration avec la COOP de solidarité de Falardeau afin de ramener un service d'épicerie de proximité dans notre communauté. Bien que nous devons respecter certaines règles et législations gouvernementales, nous tenons à rappeler que la COOP est une entité indépendante, dirigée par un conseil d'administration engagé, qui redouble d'efforts pour faire avancer ce projet. Le principal défi demeure le financement, mais nous avons confiance dans la détermination de l'équipe en place et dans la viabilité du projet. Nous croyons sincèrement que ce service essentiel pourra voir le jour dans un avenir rapproché. Merci à tous pour votre soutien envers cette initiative porteuse pour notre milieu de vie!



## **CPE (CENTRE DE LA PETITE ENFANCE)**

Félicitations au CPE *Les Petits Cailloux* pour leur belle initiative soulignant le passage de 15 enfants vers la maternelle 4 ans, ainsi que celui d'un finissant vers l'école Notre-Dame-du-Sourire. L'activité s'est déroulée au Domaine des Pins le 17 juin dernier, dans une ambiance chaleureuse et festive. Un grand merci à Mme Isabelle Girard, directrice adjointe, ainsi qu'aux éducatrices Mmes Laurie Smith et Andrée Tremblay pour leur dévouement. Merci également aux parents et grands-parents présents pour leur précieuse participation.



## **FONDATION DE LA RÉUSSITE**

Afin de souligner les efforts de la Fondation de la Réussite, l'école Saint-David a procédé à la plantation d'un pommier sur son terrain. Ce geste symbolique témoigne de l'importance de faire grandir la réussite, un fruit du travail de tous. La direction, l'équipe-école ainsi que moi-même étions présents pour l'occasion.

UN MILIEU DE VIE ATTRAYANT, LA FIERTE DE TOUS !!

**TRAVAUX HÔTEL DE VILLE**



Les travaux à l’Hôtel de Ville se poursuivent, bien que leur progression ait été plus lente que prévu. Plusieurs imprévus sont survenus en cours de route, notamment des enjeux liés à la main-d’œuvre de l’entrepreneur principal et de certains sous-traitants. Le conseil municipal est toutefois d’avis qu’il est préférable, à ce stade, de prendre le temps nécessaire afin de garantir une réalisation complète et de qualité. Nous avons bien hâte que les employés des services techniques réintègrent leurs locaux, ce qui contribuera à améliorer l’efficacité de nos services aux citoyens. Nous tenons également à souligner la grande tolérance et la patience de nos employés des services administratifs, qui ont su faire preuve d’un grand professionnalisme malgré les inconvénients causés par les travaux (bruit, poussière, circulation, etc.) Nous remercions également les citoyens qui ont dû se présenter à nos bureaux pour leur compréhension.

**BOULEVARD DESGAGNÉ**



Oui, enfin! Les travaux sont maintenant entièrement réalisés, et nous sommes **très fiers du résultat**. Il y avait beaucoup à faire, particulièrement au niveau des infrastructures, et les améliorations apportées sont significatives. Une nouvelle signalisation a été installée à l’intersection du boulevard Desgagné et de l’embranchement 8-9 du lac Clair ainsi qu’un dos d’âne devant l’école afin de rendre la circulation plus sécuritaire. Merci de porter une attention particulière à cette signalisation et de **redoubler de vigilance** dans ce secteur. Les nouveaux luminaires, les trottoirs remis à neuf ainsi que l’aménagement d’arbustes apportent un vent de renouveau à notre boulevard. Il reste encore à réaliser des îlots de fraîcheur pour compléter l’ensemble du projet. Nous tenons à remercier sincèrement la population pour sa patience tout au long des travaux, particulièrement les résidents des rues du Parc, Savard, Gauthier, Perron, de l’embranchement 8-9 du lac Clair, ainsi que MM. Patrice et Pierre-Paul Larouche, qui ont généreusement permis que la voie de contournement passe sur leur terrain.

**LA VALLÉE DES GÉANTS 2025 - FMSQ**



Les 12 et 13 juillet derniers, nous avons eu le plaisir d’accueillir une activité de course (Quad, Moto et E-Bike) sur le site du Parc évènementiel de Falardeau. Plus de 690 coureurs et 308 campeurs étaient réunis pour vivre un évènement haut en adrénaline. Une très belle réussite, qui sera certainement répétée! De nombreux visiteurs ont circulé dans notre Municipalité et ont profité de nos installations : Parc municipal, jeux d’eau, trampoline et plage du camping l’Oasis. Par la même occasion, ils ont encouragé nos commerçants locaux : Food Truck Boréal Rub, Snack Bar Express, Centre du Bricoleur, Zoo, Distillerie du Fjord et dépanneur St-David. Mention spéciale à la compétition d’hommes forts, organisée par M. Mathieu Poirier du Valhalla Bar et Strongman Corp Québec, en collaboration avec le Service des loisirs. Malgré la chaleur accablante, l’évènement fut un véritable succès, un record national a même été battu dans une catégorie! La soirée s’est clôturée en beauté grâce à *À l’Os*, groupe rock québécois passionné, qui a livré un hommage vibrant à Bob Bissonnette. Une prestation mémorable! Enfin, un immense merci aux employés municipaux et aux bénévoles pour leur temps, leur dévouement et leur implication. Grâce à vous, cette fin de semaine fut un succès sur toute la ligne!

**FALARDRINK**



Un grand merci à MM. Keven et Mario Tremblay, David et Nathaniel Boucher, Johnny Béchar, Pier-Yves Gagnon, Keven Lapointe et Keven Dubé pour l’organisation du tournoi de balle lente mixte de Falardeau qui s’est tenu les 20, 21 et 22 juin dernier. Votre initiative dynamique est un véritable atout pour notre Municipalité et démontre tout le potentiel de notre communauté. Félicitations à vous, aux équipes, aux spectateurs ainsi qu’à tous les bénévoles qui ont contribué au succès de l’évènement. Grâce à vous, la vitalité de notre milieu continue de grandir!

**RAPPEL DES ACTIVITÉS À VENIR**



- Gymkhana 7 au 10 août 2025
- Fête foraine 24 août 2025
- Compétition canine 29 août 2025



Au nom du conseil municipal, des employés et des bénévoles de la Municipalité de Saint-David-de-Falardeau,

*Germain Grenon, maire de Saint-David-de-Falardeau et préfet suppléant à la MRC du Fjord-du-Saguenay.*